

F6

Bewerbung

Initiator*innen: Maja Grätz (OV3)

Titel: Maja Grätz

Foto



Angaben

Alter: 49

Geburtsort: Gummersbach

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und liebe Freunde,

ich freue mich, heute mit euch hier zu sein und mich als Delegierte für die Bundesdelegiertenkonferenz zu bewerben.

Seit Anfang 2022 bin ich Mitglied bei den Grünen, weil für mich die Klimakrise die wichtigste Herausforderung ist, die wir als Menschheit stemmen müssen.

Und ich bin überzeugt, dass die Grünen diese schlimme Herausforderung am besten angehen. Ich bin seit 2023 Beisitzerin im Ortsverband Lindenthal - OV3. In dieser Zeit habe ich nicht nur unser megageiles Team schätzen gelernt, sondern auch angefangen in der Landesarbeitsgemeinschaft Wirtschaft mitzuarbeiten.

Natürlich kann ich nicht behaupten, die Partei schon komplett zu kennen, versuche dieses aber durch meine Fähigkeiten auszugleichen.

Was qualifiziert mich für diese Rolle? Zum einen meine Fähigkeit, mich schnell in neue Themen einzuarbeiten. Das habe ich während meines Doppelstudiums in Betriebswirtschaft und Sport bewiesen und auch in meiner beruflichen Laufbahn, insbesondere bei Unitymedia, wo ich als eine von zwei weiblichen Führungskräften in der Technik tätig war.

Hier habe ich bei der Übernahme von Unitymedia viele rechtliche Themen angeführt und erfolgreich mit Betriebsräten verhandelt – immer mit dem Ziel, eine Win-Win-Situation für alle Seiten zu schaffen.

Die BDK ist das höchste Beschlussorgan unserer Partei.

Ich bin gespannt auf die langen und intensiven Tage, denn ich bin leidensfähig und motiviert, unsere Partei voranzubringen. Als Delegierte werde ich im Vorfeld der Konferenz ein Meinungsbild hier in Köln einholen und nach der Konferenz über die Ergebnisse informieren.

Meine Fähigkeit, Menschen schnell kennenzulernen und auf sie zuzugehen, wird mir dabei helfen, Themen besser zu verstehen und Gemeinsamkeiten zu finden. Zudem kann ich die Rolle zeitlich gut ausfüllen, da ich aktuell in unserem Familienunternehmen tätig bin und zeitlich flexibel.

Noch ein paar Fakten zu mir: Ich bin Mutter von zwei wunderbaren Kindern im Schulalter und habe mexikanische Wurzeln, bin aber in Deutschland geboren und aufgewachsen. Ein Fun Fact über mich: Ich habe tatsächlich aztekisches Blut in meinen Adern.

Ich bitte euch um euren Vertrauen und eure Unterstützung, damit ich mich für unsere gemeinsamen Ziele einsetzen kann.

Vielen Dank!

Maja